

## Polsek Ampenan Pererat Sinergitas TNI-Polri Melalui Binrohtal Dan Safari Kamtibmas Di Pura Segara

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 30, 2022 - 12:20



Mataram NTB - Guna mempererat sinergitas TNI-Polri serta meningkatkan pembinaan rohani dan mental (Binrohtal) personel, Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH memimpin langsung yang dirangkaikan dengan Safari Kamtibmas bertempat di Pura Segara, kel. Bintaro, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram. Jumat, (30/12/2022)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh personel Umat Hindu Polsek Ampenan Polresta Mataram Polda NTB dan Koramil 1606-09 Ampenan.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH mengatakan bahwa hari ini Jum'at tanggal 30 Desember 2022 sekira pukul 09.00 wita personil polsek Ampenan yang beragama Hindu bersta personel Koramil 1606-09 Ampenan melaksanakan Binrohtal yang dirangkaikan dengan Safari Kamtibmas.

Kegiatan binrohtal sendiri dilaksanakan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan Personil Polri kepada Tuhan yang Maha Esa ( Sanghyang Widhi Wasa) serta memohon Doa keselamatan dan kemudahan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari dalam pelayanan kepada masyarakat dan dalam rangka menyambut tahun baru 2023, kata AKP Faisal

Sedangkan program Safari Kamtibmas merupakan prioritas Bapak Kapolresta Mataram sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat dan menciptakan kondusifitas di wilayah hukum Polresta Mataram.

Sebelum melaksanakan persembahyangan terlebih dahulu Anggota melaksanakan kegiatan kurve dilingkungan Pura guna kenyamanan dlm melaksanakan kegiatan Binrohtal tersebut, ungkap AKP Faisal

Lebih lanjut menyampaikan himbauan kamtibmas menjelang pergantian tahun baru 2023, seperti tidak melakukan perayaan secara berlebihan, penggunaan petasan, jauhi narkoba.

" Melalui kekompakan personel Polsek dan Koramil dalam pelaksanaan tugas diharapkan juga bersama-sama dengan masyarakat mendukung untuk menjaga lingkungannya masing-masing ", pungkas AKP Faisal.(Adb)